

Unidades de la División Penal

Unidad de Apelaciones

La Unidad de Apelaciones de la División Penal es responsable de los litigios de apelación de los casos penales pendientes en los tribunales estatales y federales. Los fiscales generales adjuntos de la Unidad de Apelaciones actúan como los principales abogados judiciales del estado ante la Corte Suprema de Delaware. La Unidad de Apelaciones también selecciona asuntos complejos posteriores a la condena ante el Tribunal Superior de Delaware. Los fiscales generales adjuntos de la Unidad de Apelaciones proporcionan investigación y orientación legales sobre cuestiones fundamentales como: la interposición de apelaciones estatales, la participación del estado como *amicus curiae* ("amigo del tribunal") en litigios en los que puedan verse afectados los intereses del estado, las cuestiones legislativas y las posibles ramificaciones de las resoluciones del tribunal. Se confía en la Unidad de Apelaciones para prestar asistencia inmediata y periódica en materia de investigación y asistencia a los abogados litigantes de la División Penal.

Unidad de Participación Comunitaria

El Departamento de Justicia creó la Unidad de Participación Comunitaria (CEU, por sus siglas en inglés) para fomentar la colaboración con las comunidades de todo el estado a fin de prevenir y reducir la delincuencia y fomentar la confianza entre la Oficina del fiscal general y las comunidades a las que servimos. La CEU trabaja con los residentes para recopilar datos e información específicos del vecindario a fin de adaptar las respuestas específicas a los problemas actuales de delincuencia y deterioro. Los diputados de la CEU asisten a las reuniones comunitarias y se reúnen individualmente con los residentes interesados.

Además de trabajar con la comunidad, la CEU se coordina con las fuerzas policiales y los municipios para garantizar que se utilicen medidas eficaces de aplicación para abordar las preocupaciones específicas del vecindario.

Los proyectos de la CEU incluyen:

- [Eliminación del perjuicio](#) en virtud [del Título 10 del Código de Delaware, Sección 7101 y siguientes](#).
- Empoderamiento de la comunidad y el vecindario
- Programas educativos y de tutoría en las escuelas locales
- Prevención de la delincuencia mediante el diseño ambiental (CPTED, por sus siglas en inglés)
- Apoyar los esfuerzos de reinserción
- Fomentar la confianza en el sistema de justicia penal

Si usted o su comunidad están interesados en obtener más información sobre los proyectos mencionados anteriormente u otros proyectos en los que participe la CEU, póngase en contacto con Allison Abessinio al (302) 577-8333 o por correo electrónico a allison.abessinio@delaware.gov.

Unidad de Violencia Doméstica

La Unidad de Violencia Doméstica (DVU, por sus siglas en inglés) procesa todos los casos relacionados con el hogar en el condado de New Castle. La Unidad está compuesta por fiscales generales adjuntos, trabajadores sociales cualificados, apoyo de asistentes jurídicos y auxiliares administrativos. Los trabajadores sociales ayudan a los sobrevivientes de violencia doméstica a encontrar recursos comunitarios y solicitar asistencia económica para la reubicación, servicios de asesoramiento y gastos médicos a través del Programa de Asistencia para la Compensación de las Víctimas (VCAP, por sus siglas en inglés). Los trabajadores sociales de la DVU brindan orientación a los sobrevivientes que se encuentran en el sistema de justicia penal y desean presentar una orden de protección contra el maltrato (PFA, por sus siglas en inglés) en el Tribunal de Familia. En el caso de que un agresor esté encarcelado, los trabajadores sociales informan a los supervivientes sobre VINELink, que es un sistema de notificación para cuando un delincuente está a punto de ser puesto en libertad. La Unidad trabaja en equipo con los socios comunitarios para combatir la violencia doméstica en la comunidad y contribuir a aumentar la seguridad de los sobrevivientes y sus hijos, y a responsabilizar a los delincuentes. [Leer más...](#)

Unidades de Investigación de Delitos Graves: New Castle, Kent, Sussex

El objetivo de la Unidad de Investigación de Delitos Graves de cada condado es investigar y procesar varios casos de delitos graves antes de asignarlos a un fiscal general adjunto en el Tribunal Superior. La unidad es responsable de recopilar información de la agencia policial investigadora y de tomar una determinación inicial sobre si el caso debe ser procesado y, de ser así, por qué cargos. Cuando corresponde, la Unidad de Investigación de Delitos Graves tiene como objetivo resolver los casos en la audiencia preliminar. Las responsabilidades de la Unidad de Investigación de Delitos Graves también incluyen la presentación de casos al Gran Jurado para su acusación, la litigación de los casos en la etapa de la audiencia preliminar y otros asuntos secundarios. La Unidad de Procesamiento de Casos es una división de la Unidad de Investigación de Delitos Graves. Esta unidad es responsable de la gestión de los expedientes y el seguimiento de los casos. La Unidad mantiene todos los expedientes de los casos penales, a fin de proporcionar un acceso rápido y datos suficientes. La Unidad de Procesamiento de Casos está integrada en su totalidad por personal de apoyo y está supervisada por el jefe de la Unidad de Investigación de Delitos Graves.

Unidades de Juicio por Delitos Graves: New Castle, Kent, Sussex, Wilmington

Las Unidades, una para cada condado y para la ciudad de Wilmington, están compuestas por fiscales generales adjuntos, asistentes legales y asistentes administrativos. Los fiscales generales adjuntos de las unidades litigan sus casos ante los tribunales. Los casos incluyen delitos graves de conducción bajo los efectos del alcohol, delitos graves relacionados con el robo, delitos de drogas, allanamiento de morada, agresión, asalto, delitos graves con armas de fuego e intento de asesinato.

Unidad de Homicidios

La Unidad de Homicidios se encarga de todos los casos de homicidio que se producen en el condado de New Castle, aunque el volumen actual de homicidios requiere la ayuda de los fiscales generales adjuntos (DAG, por sus siglas en inglés) de todo el DOJ. La Unidad del condado de New Castle está compuesta por cuatro fiscales experimentados. Estos fiscales están de guardia todos los días del año y responden a las escenas de los homicidios en todo el condado. El oficial de homicidios asignado sigue el caso durante la investigación, el arresto, la acusación y la resolución. En los condados de Kent y Sussex, los homicidios son gestionados por fiscales de las Unidades de Juicio por Delitos Graves, que también acuden al lugar de los hechos y se ocupan de los casos hasta el final.

Unidades de Juicio por Delitos Menores: New Castle, Kent, Sussex

Las Unidades de Juicios por Delitos Menores de los condados de New Castle, Kent y Sussex operan principalmente en el Tribunal de Primera Instancia y se ocupan de casi todos los procesos judiciales por delitos menores en el estado de Delaware. Los agentes de estas unidades procesan casos de todas las agencias policiales de Delaware. Los casos se juzgan ante jueces y jurados en el Tribunal de Primera Instancia. El Tribunal se rige por un calendario, lo que significa que los diputados tienen la tarea diaria de elaborar una lista de casos para resolver en un día determinado.

Unidad de Víctimas Especiales

La **Unidad de Víctimas Especiales** (SVU, por sus siglas en inglés) se ocupa de los casos que involucran a algunas de las víctimas más vulnerables a las que servimos. La SVU agrupa a los responsables de casos relacionados con delitos sexuales, víctimas de menores y depredadores de niños en una sola unidad.

La **Unidad de Delitos Sexuales**, que depende de la SVU, procesa a todos los delincuentes sexuales. La Unidad está compuesta por fiscales generales adjuntos, trabajadores sociales, asistentes legales y asistentes administrativos. Los trabajadores sociales participan en las entrevistas con los agentes de la policía y las víctimas, y actúan como enlaces entre las

víctimas y los fiscales de la Unidad. Los trabajadores sociales también ayudan a las víctimas a solicitar una indemnización al Programa de Asistencia para la Compensación de las Víctimas (VCAP, por sus siglas en inglés).

El Grupo de Trabajo contra los Depredadores de Menores, que también depende de la SVU, emplea recursos dedicados a la investigación y la fiscalía para identificar, perseguir, procesar y castigar a los delincuentes que utilizan Internet para aprovecharse de los niños de Delaware. Con personal especialmente capacitado y dedicado, el Grupo de Trabajo trabaja en colaboración con la policía estatal de Delaware y otras agencias en un esfuerzo proactivo para identificar y rastrear a los depredadores y pedófilos antes de que puedan dañar a nuestros niños. Utiliza la última tecnología para detectar transacciones en línea que involucran pornografía infantil, sollicitación sexual y explotación sexual de menores. El Grupo de Trabajo contra los Depredadores de Menores fue creado en 2006 por el entonces fiscal general Beau Biden.

Programa de Fiscales de Recursos para la Seguridad Vial

El Programa de Fiscales de Recursos para la Seguridad Vial (TSRP, por sus siglas en inglés), una asociación con la Oficina de Seguridad Vial de Delaware, supervisa el proceso judicial de los homicidios vehiculares, los delitos de conducción bajo los efectos del alcohol y las drogas, y proporciona capacitación a las fuerzas policiales y divulgación a la comunidad sobre cuestiones de seguridad vehicular. El TSRP también participa en iniciativas de política pública y educación en materia de seguridad vial y sirve de enlace entre las numerosas partes interesadas en la seguridad vial. El TSRP participa en todas las fases del proceso judicial de los casos de colisión fatal de vehículos de motor y trabaja con los investigadores de las fuerzas policiales desde el momento del choque hasta la conclusión de la investigación en estos casos graves y, a menudo, complejos.

Unidad de Víctimas y Testigos

La Unidad de Víctimas y Testigos es una unidad estatal que brinda asistencia a las víctimas de delitos y sus familias. También se brinda asistencia a los testigos en el proceso de justicia penal. La unidad cuenta con trabajadores sociales y empleados de oficina. La Unidad de Víctimas y Testigos ayuda a las víctimas y los testigos por medios tales como derivándolos para recibir asesoramiento, tratamiento médico o psicológico, aliento, transporte y otros servicios, según sea necesario. La Unidad también ayuda en el proceso vital de garantizar que las víctimas y los testigos sean notificados de todos los eventos programados relacionados con el proceso judicial de un caso penal.

Unidad de Empresas de Delitos Violentos

La Unidad de Empresas de Delitos Violentos (VCE, por sus siglas en inglés) se especializa en procesar casos de escuchas telefónicas, crimen organizado, pandillas y pandillas de barrio vagamente unidas (*langs*, por sus siglas en inglés), casos relacionados con investigaciones de

grupos de trabajo e investigaciones realizadas por las iniciativas de Áreas de Tráfico de Drogas de Alta Intensidad (HIDTA, por sus siglas en inglés), casos de delitos graves de drogas y todos los asuntos de decomiso del Título 16. La unidad emplea principios fundamentales promovidos por el HIDTA, los programas de la Red de Reducción de la Violencia y del Proceso Judicial Impulsado por la Inteligencia, entre los que se incluyen (1) la recopilación y el intercambio de inteligencia; (2) los procesos judiciales estratégicos y centrados; y (3) los esfuerzos de colaboración entre las fuerzas policiales. Además, la centralización de los conocimientos para las escuchas telefónicas y los procesos judiciales por drogas, dadas las cuestiones particulares de este tipo de casos, crea la especialización necesaria para que los procesos judiciales sean eficaces.

La unidad VCE gestiona lo siguiente:

- Investigaciones y procesos judiciales proactivos sobre pandillas y drogas;
- Investigaciones y procesos judiciales por escuchas telefónicas;
- Casos de delitos graves relacionados con drogas, incluida la Unidad de Desvío de Drogas de la policía estatal de Delaware (DSP, por sus siglas en inglés);
- Procesos judiciales estatales de las investigaciones de los grupos operativos, incluidos los de la Administración de Control de Drogas (DEA, por sus siglas en inglés), el Buró Federal de Investigaciones (FBI, por sus siglas en inglés), los Marshals de Estados Unidos y el Departamento de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF, por sus siglas en inglés);
- La participación del Departamento de Justicia de Delaware en el HIDTA del condado de New Castle, así como las investigaciones y procesos judiciales del HIDTA;

Asuntos de decomiso del Título 16 en todo el estado